

Nach einleitenden Worten vom **Ausschussvorsitzenden Leupold** sowie **der Verwaltung** zur Vorlage stellen Frau Büscher von der RheinFlanke und Frau Berger vom Mosaik das Feedback der Stadtverwaltung zu den Wünschen der Jugendlichen aus dem Jugendforum „Mit.Reden“ vor. Die Ergebnisse aus diesem Forum sollen den Kindern und Jugendlichen im Rahmen einer Wanderausstellung gezeigt werden.

Im Anschluss präsentiert Frau Leshwange vom Landschaftsverband Rheinland das Projekt „Eigenständige Jugendpolitik in kommunaler Verantwortung“ und erläutert weshalb Meckenheim als eine von zehn Kommunen als Teilnehmer ausgewählt wurde. Ein Ziel dieses Projektes ist u. a. die dauerhafte Etablierung und der Ausbau der Arbeit des Jugendrates.

Frau Büscher und Frau Berger informieren über die bisherige Entwicklung des Projektes und geben einen Ausblick über die geplanten Ziele.

Frau Büscher teilt mit, dass der Jugendrat aktuell aus acht Mitgliedern besteht und ein neuer Vorsitzender gewählt wurde. Der neue Vorsitzende des Jugendrates, Herr Jakob Freischem, stellt sich vor. Sein Stellvertreter ist Herr Christopher Wegner. Der Jugendrat hat bei der Entwicklung der App „Community“ im Rahmen des Projektes „Eigenständige Jugendpolitik in kommunaler Verantwortung“ mitgewirkt. Am 06.07.2019 wird sich der Jugendrat beim „Tag der Sozialen Dienste“ mit einem eigenen Stand beteiligen. Für Ende Oktober dieses Jahres ist eine Halloween-Party geplant.

Die Power-Point-Präsentation zum Jugendforum „Mit.Reden“ und zur Jugendbeteiligung ist im **Ratsinformationssystem** hinterlegt.

Abschließend beantworten die Präsentierenden die Fragen der Ausschussmitglieder.